



fuzokugimu_7

どれだけ成長しただろうか？



(計測のやり方を確認中!!)



(視力検査中!!)



(聴力検査中!!)



(身長と体重を計測中!!)



(生徒証明書用の写真を撮影中!!)



(ネクタイの結び方を教えてくれる9年生!!)



(新しい体操服にみんなも先輩も大興奮!!)

4月15日(火)に身体計測と生徒証明書の写真撮影が行われました。7年生にとって本校で行われる初めての身体計測だったので、7年生の子供たちは計測会場を探すのに一苦勞していました。しかし、測り終わると「身長が伸びていた~!!」と喜びの声をあげたり、「視力が落ちていた…」と悲しんでいたりと身体計測をそれぞれ楽しんでいました。また写真撮影では、9年生の先輩が7年生のネクタイを綺麗に結んでいる姿が見られました。2年後は是非、みなさんが結んであげる先輩になってあげてください。そして、新体操服が本校に初めて登場しました。「かっこいい!!」という声があちこちから聞こえてきました。9年生の中には「あの体操服を卒業記念にしてください!!」と興奮気味に話す子もいました。これからの学校生活を通して、体も心もさらに大きく成長して行ってください!!

2025年4月15日